



Esta es una traducción automática. [Utilícese como referencia la versión en la lengua original](#). La Comisión Europea no asume ninguna responsabilidad en lo que respecta a la calidad o exactitud de esta traducción automática.

[Información importante sobre la traducción automática](#)

La UE y los Emiratos Árabes Unidos inician conversaciones de libre comercio

Brussels, 28 de mayo de 2025

La Unión Europea y los Emiratos Árabes Unidos (EAU) han iniciado formalmente negociaciones para un acuerdo bilateral de libre comercio, abriendo la posibilidad del primer acuerdo comercial global de la UE en la región del Golfo.

La presidenta **de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen**, y su Alteza el jeque Mohamed bin Zayed Al Nahyan, presidente de los Emiratos Árabes Unidos, [acordaron por primera vez iniciar las negociaciones sobre un acuerdo de libre comercio el 10 de abril](#). Hoy en Dubai, el comisario de Comercio y Seguridad Económica, Maroš **Šefčovič**, y el ministro de los Emiratos Árabes Unidos, Thani bin Ahmed Al Zeyoudi, han vuelto a confirmar la ambición de alcanzar un acuerdo comercialmente beneficioso y han acordado una hoja de ruta, con un trabajo sustantivo que comenzará ya en junio.

La presidenta **Von der Leyen** ha declarado: «*El inicio de las conversaciones comerciales entre la UE y los Emiratos Árabes Unidos es un hito importante. Ahora trabajaremos juntos para sellar un acuerdo que pueda beneficiar a nuestros pueblos y empresas, acercándonos más en un espíritu de cooperación. Tal acuerdo ayudaría a reforzar los vínculos entre la UE y la región del Golfo, ofreciendo nuevas oportunidades a las empresas de la UE, al tiempo que reforzaría nuestra asociación en ámbitos que son importantes para los ciudadanos de la UE, como las energías renovables y las tecnologías digitales*».

Las primeras reuniones de los equipos de negociación se centrarán en reducir los aranceles sobre los bienes y facilitar los servicios, el comercio digital y los flujos de inversión. Las conversaciones también explorarán formas de impulsar el comercio en sectores estratégicos, como las energías renovables, el hidrógeno verde y las materias primas fundamentales. Esto es importante para el objetivo común de la UE y los Emiratos Árabes Unidos de transformar sus economías para las transiciones ecológica y digital, así como para reforzar la seguridad económica en general.

Existe un gran potencial para el comercio, la inversión y la cooperación entre la UE y los Emiratos Árabes Unidos en sectores de vanguardia como las energías renovables, las tecnologías digitales y la inteligencia artificial (IA), las tecnologías financieras, las tecnologías espaciales, las máquinas avanzadas, la asistencia sanitaria, la logística, el desarrollo de infraestructuras y los sistemas alimentarios sostenibles. Un acuerdo con los Emiratos Árabes Unidos se añadiría a la red de la UE de 44 acuerdos comerciales con 76 países, la red de acuerdos comerciales más grande del mundo.

Antecedentes

El comercio de bienes entre la UE y los EAU asciende a 55 000 millones EUR (lo que convierte a los EAU en nuestro 19o socio comercial) y a unos 39 000 millones EUR anuales en el sector de los servicios (el 11o). Los Emiratos Árabes Unidos son el primer destino de exportación de bienes y servicios de la UE, así como el primer socio de inversión extranjera directa en la región del Golfo. Las exportaciones de la UE al país han aumentado un 15 % desde el año pasado y más del 48 % desde 2019, mientras que la inversión de la UE en los Emiratos Árabes Unidos ha alcanzado los 186 000 millones EUR.

Las exportaciones de los EAU a la UE incluyen petróleo, gas y metales básicos, mientras que las

exportaciones clave de la UE incluyen automóviles, maquinaria, productos químicos, alimentos y, cada vez más, también tecnologías verdes. Los aranceles de los Emiratos Árabes Unidos son actualmente más altos en el tabaco, los vinos y las bebidas espirituosas y los productos de confitería.

Para más información

[Relaciones comerciales de la UE con la región del Golfo](#)

[Observaciones a la prensa del comisario Šefčovič](#)

IP/25/1252

Cita(s):

"La puesta en marcha de las conversaciones comerciales entre la UE y los Emiratos Árabes Unidos es un hito importante. Ahora trabajaremos juntos para sellar un acuerdo que pueda beneficiar a nuestros pueblos y empresas, acercándonos más en un espíritu de cooperación. Tal acuerdo ayudaría a reforzar los lazos entre la UE y la región del Golfo, ofreciendo nuevas oportunidades para las empresas de la UE, al tiempo que reforzaría nuestra asociación en ámbitos que son importantes para los ciudadanos de la UE, como las energías renovables y las tecnologías digitales."

Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea - 28/05/2025

"Europa sigue siendo un socio comercial fiable, que respeta los acuerdos que realiza. Y es natural tratar de hacer crecer nuestras relaciones con socios de larga data y de confianza como los Emiratos Árabes Unidos. Un ALC bilateral abriría enormes oportunidades de negocio tanto para las empresas europeas como para las emiratíes. Por lo tanto, nuestro objetivo es alcanzar un acuerdo ambicioso que sea comercialmente significativo para ambas partes, que aporte beneficios tangibles y duraderos, junto con la previsibilidad, tan esencial para cualquier negocio exitoso. Esto reforzaría nuestra cooperación regional con los países del Consejo de Cooperación del Golfo."

Maroš Šefčovič, comisario de Comercio y Seguridad Económica y Relaciones Interinstitucionales y Transparencia - 28/05/2025

Personas de contacto para la prensa:

[Olof GILL](#) (+32 2 29 65966)

[Ana APSE-PAESE](#) (+32 2 29 87348)

Solicitudes del público en general: [Europe Direct](#) por teléfono [00 800 67 89 10 11](#) , o por [e-mail](#)